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第 2563 回例会 №13 

2019 年(令和元年)11 月 1 日(金) 晴 

「君が代」「奉仕の理想」 

          港友例会 

 

出席報告 

会員 68 名中 出席 47 名 出席率 69.12％  

〇ゲスト 米山奨学生 冀 媛媛さん 

〇ビジター 相模原橋 RC 原 幹朗君以下 2 名 

 

 

会長挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

感にあふれていると思います。 

聖徳太子が初めて外国へ親書を送るとき、「日出づる

国」と自国を呼んでいることや、「日の丸」とか「日章

旗」という言葉から国旗に描かれた赤い丸は太陽を象徴

しているのだろうと想像できますね。 

実は赤い丸は正確には太陽そのものではないんです。 

日の丸の旗の誕生はかなり古くて、原形は奈良時代に文

武(もんむ)天皇が立てた「日像」で、最初は旗ではなく、

朝廷の儀式に使った「月像」と対になっている飾り物で

した。丸い金の地に、太陽に住むと言われた三本足のカ

ラスが赤で描かれたものです。 

このカラスは、現代では日本サッカー協会がシンボル

マークとして採用使用しており、日本代表チームがエン

ブレムに使うなどしていますが、もともとは八咫烏(や

たがらす)として記紀神話に登場する神の使いです。 

太陽はこのカラスが中で飛び続けていることで、東から

西へ移動するとも考えられていたようです。 

この日像が次第に簡素化されて、赤い丸さえ描けば神

聖な神のシンボル、すなわち守り神とされるようにな 

ったようです。 

その後、戦国時代になって武将たちが自分の旗印

にあしらったりして、様々な場面に赤丸が登場す

るようになったんです。 

この赤丸が日本の国旗になったきっかけは、 

1863 年幕末の薩英戦争であり、生麦事件をきっ

かけに薩摩とイギリスが戦ったとき、薩摩藩の艦

隊がお守りのつもりで日の丸の旗を掲げたんで

す。 

イギリスにしてみれば船に掲げられる旗は国旗

に決まっていると認識し、当然日本の国旗だと受

取ったわけです。 

以来、日本の国旗扱いされるようになった日の

丸は、1870 年明治３年、政府の商船規則として寸

法や丸の大きさなどが決められることになりまし

た。 

 

 

表 彰    25 ヵ年皆出席  岩佐 信機君 

 

 

 

日の丸 

このところ祝日、祭日が多く

国旗を目にする機会が多いです

ね。 

日本の国旗の白地に赤い丸のす

っきりしたデザインは、世界中

の国旗に比べてシンプルで清潔 

 

 

１１月の誕生日祝福 

1 日寺本君、2 日神谷君夫人、5 日柳澤君、 

7 日室原君夫人、8 日村田君、10 日岩佐君、

18 日遠藤(孝)君、20 日室原君、 

１１月の結婚記念日祝福 

6 日寺本君、11 日深谷君、16 日酒井君、 

18 日岩佐君、23 日岡本君、26 日福西君 
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ニコ BOX 

(初めての訪問です。よろしくお願い致します) 

相模原橋 RC 原 幹朗君

(芹澤会長、今日は「温故知新」勉強しに伺いました。

宜しくお願いします) 名古屋大須 RC 春日井知良君 

(やっと秋らしくなりました。寒暖差が大きいのでカ

ゼなど引かない様お気を付け下さい）   芹澤会長 

(本日は新しいホームページがお披露目になります。

ここまで半年間準備をしてこられたチームの皆様に

心より感謝申し上げます。棚橋君、小野田君よろしく

お願いいたします)            長瀬幹事 

(妻の誕生日に立派な花をいただきました)  早瀬君 

(本日 25 ヵ年皆出席表彰を受けます。皆様のお陰で

す。ありがとうございます)           岩佐君 

 (本日なかにし陽子さんのコンサートチラシが入って 

います。来年度お世話になります)       髙田君 

(事業多忙で早退します)                 栢森君 

（夫人誕生祝)               室原君 

（ニコニコ感謝 Day)       杉江君以下 2 名 

                        

    本日合計     33,000 円 

     累  計  1,297,100 円 

 

 

 

奨学金授与・近況報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 

クラブ支援米山奨学金寄附ご協力のお願い 

米山記念奨学委員長 高山 祐一君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

② 報告事項 

１．ホームページの件 

    現在製作委員会にて最終作業中で、11 月 

１日の港友例会において発表 

２．会員増強について 

会員増強を他人事ではなく、新入会員を中心

にチームを作って、組織的に増強活動をして

いくことを確認 

３．My Rotary 及び 2760 地区アプリについて 

    ガバナーから、My Rotary 及び 2760 地区

アプリを情報共有に活用してもらいたいと

いう要請があったので、その場で出席理事 

役員がアプリを登録。順次各会員に要請し 

ていく 

新ホームページの披露 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告              長瀬 廣幸君 

1．先程お配りした「ロータリーの友」11 月号 

縦組 30 ページに、８月に行った当クラブの

「野々島・浦戸小中学校」の記事が掲載され

ております。ぜひご一読下さい。 

2．来週末の地区大会は、2 日目(11 月 10 日)本

会議に参加となりますが、出席者の方には例

会でお渡した名札を持参の上、ご出席くださ

い。 

3．先に委員会より報告がありましたとおり、米

山奨学生の「冀  媛媛」さんが博士課程へと

進学されることを受け、前回の理事会にて継

続支援が決定されました。つきましては、皆

様よりぜひともご厚志を頂戴いたしたく、次

回の例会よりお声がけをさせていただきます

ので、よろしくお願いいたします。 

4．今年大型台風の襲来で中止となりました第７ 

回ＷＷＦで募集のご案内をさせていただいた 

ペットボトルのキャップはまだお手許にござ 

いましたら、ポリオワクチンへの寄付活動に 

役立てていただけるとのことですので下記ま 

でお送り下さい。なお、誠に恐縮ですが、送 

料につきましては各位でご負担いただけます 

ようお願いいたします。 

【送り先】  

〒470-1216 豊田市和会町田端下 15 番地 

                奥田工業株式会社 

      第 2760 地区 学友委員会 奥田 清仁 様 
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月 日 今後の例会予定 

11 

15 

地区大会 

例会変更 10 日（日）10：00 

ホテルナゴヤキャッスル 

22 休 会 

29 

ロータリー財団卓話 

「ロータリー財団の多様性について」 

地区ロータリー財団委員会 

    副委員長 中村 公彦君 

12 

6 
年次総会 

第 2 回クラブフォーラム 

13 港友例会 

20 

忘年家族会 

例会変更 18：00 

16 階「アゼリア」 

27 休 会 

1 3 休 会 

 

第 5回理事会議事録 

と き 11 月 1 日 13：35 

ところ 17 階「楠」 

① 審議事項 

１．地区委員会出向の件  

    現在、村田君がローターアクト委員長として地

区に出向しているが、在任期間の関係で交代す

る必要が生じたため、当クラブからは、藤掛誠

一郎君を地区ローターアクト委員として推薦

する ⇒ 全会一致で承認 

 ② 報告事項 

１．ホームページの件 

本日例会にて報告があったように、昨年度から

製作を続けてきたホームページが刷新され、本

日以降運用を開始する。製作・管理チームは引

き続き以下のメンバーで行う。 

小野田・棚橋・箕浦・加藤(加藤嗣)・長瀬 

2．手続要覧の件 

国際ロータリーから 2019-20 年度版の「手続要

覧(日本語版)」が配信されました。今年の規定審

議会で決められた内容がすべて反映されており、

当クラブのクラブ定款もここに規定された標準

定款を使用することになるので、ご注意いただき

たい。(My Rotary より閲覧可能) 

なお、次年度のクラブ計画書より、印刷内容を変

更する。 

３．社会奉仕委員会より報告 

恒例の名古屋西養護学校音楽会は 12/11(水)  

に決定したので、後日ご案内させていただく。 

４．推薦委員会より報告 

10/4 に「推薦委員会」が行われ、次年度の会長エ

レクト選出に関する協議を行い、11/29 に開催さ

れる「指名委員会」に推薦する。 

 

 

める交流事業を長年心に温めてきました。 これ

までお世話になったロータリアンや同地 区学

友のほか、田中さんが現在所属する東京 米山友

愛ＲＣもクラブ創立 10 周年特別協力事 業と

して、全面的に協力をしました。  

田中さんは、「台湾や大阪など遠方からも大 

勢のロータリアンが応援に駆けつけてくださ

り、生涯忘れることのできないイベントとなり 

ました。何よりも、私の奨学生時代のカウンセ 

ラー、片岡婦美江さんに見ていただけたことが 

嬉しかったです。これからもご縁を大切し、日 

中の架け橋という役割を一所懸命に果たしてい 

きます」と、振り返りました。 

 

 

 

 

 

伝統⾐装で⽇中交流 ―  

第 1 回 漢服・きもの ショー ― 

今年 7 月 7 日、日本と中国の伝統衣装を披露 

するファッションショーが都内ホテルで開か れ、

400 人以上の来場者が、漢民族の伝統衣装 「漢

服」や日本の艶やかな「きもの」の魅力を 堪能し

ました。 このイベントを企画したのは米山学友の

田中 貴恵さん（旧名：林 芳／2008-10／東京麻

布Ｒ Ｃ）。日中の若い世代でなじみが薄くなって

きた伝統衣装を身近な存在とし、互いに着て楽し 

 

 

 

 

 


